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Zeit=18:00 -
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Redeleitung=Tobias O.

Anwesende=Tobias O., Benjamin, Viktor, Tobias H., Dennis, Simone, Daniel, Andy, Jonas K., Stefan, Anna-Katharina,
Johannes L., Jannik, Nadja, Julius, Michael R., Christian, Jan H., Chris

Post
Einladung zu einer Disputation für Franziska

Emails
keine

Mitteilungen
die Anmeldung zum Matheball ist geöffnet
Es werden immer noch Helfer und Orgas für Aktivitäten (z.B. Fußballturnier) für das
Sommerfest gesucht.
die Fachschaftsradtour mit Grillen findet am kommenden Sonntag, den 24.5. statt. Gegrillt
wird in Tobios Garten in Offenbach. Wer teilnimmt, trage sich bitte in das Doodle (Link
ging über die Liste) ein. Es gibt ein Pad, in das man Einkaufswünsche eintragen kann, weil
man Grillfleisch nicht auf dem Fahrrad transportieren kann. Tobio kauft diese dann am
Samstag ein. Die Kosten für Getränke und Beilagen werden auf alle Teilnehmer aufgeteilt.
Weitere Infos im Pad oder direkt bei Tobio.
Da Andy nur einen Tag auf der KIF ist, könnte man sein Konferenzticket für die restliche
Zeit erhalten



Termine
Donnerstag bis Sonntag: Schlossgrabenfest
ZKK 27.5.
10.6. 12:00 TU Meet & Move
11.6. 14:00 Sommerfest
11.6. 14:00 FBR

15. bis 21. Juni Schülerinnenschnuppertage
15. bis 18. Juni Hochschulwahl

Rückblick
keine Anmerkungen

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs
Wahlwerbung (Stefan)

Heute hat sich ein Arbeitskreis interessierter Menschen getroffen, um über Wahlwerbung
zu diskutieren.
Falls mindestens die Hälfte der Kandidaten einen entsprechenden Text verfasst, sollen
diese über Das Wesentliche vorgestellt werden.
Am Sommerfest soll ein Werbeplakat aufgehangen werden. Zusätzlich soll es eine
Stellwand mit Vorstellung der Personen sowie der Gremien geben.
Zu Vorlesungen: Generell möchten wir in Vorlesungen Werbung machen. Erste Alternative
ist, dass ein oder zwei Personen zu Beginn der Vorlesung eine Folie vorstellen, die auf die
Wahl hinweist und die Gremien kurz erklärt. Geplant sind Mathe 3 in Zusammenarbeit mit
der Fachschaft EtIt, GdI 2, eine DSS Veranstaltung und eine Kanonik.
Andere Alternative wäre, den Dozenten nur eine Folie zu geben, die diese dann vorstellen.



Stefan würde die Werbung in den Vorlesungen organisieren.

Abstimmung: Wer ist dafür, dass wir den Dozenten Folien mitgeben und nicht persönlich
vorstellen? 7 Wer ist dafür, unsere Folien persönlich in der Vorlesung vorzustellen? 10
Enthaltungen: 2

Fahrplan-App (Andy)
Unter fahrplan.max-weller.de kann man sich die nächsten Abfahrten, z.B. vom Willy-
Brandt-Platz, anzeigen lassen.
Es wäre schön, diesen Fahrplan auf einem Bildschirm anzuzeigen.
Eventuell wird sich hier demnächst etwas tun. Auf einer der nächsten Sitzungen soll ein
Konzept vorgestellt werden.

Uhr sehr laut, tauschen? (Andy)
Einige Menschen stören sich daran, dass die Uhr in D120 recht laut tickt.
Falls sich die Uhr auf FSZ einstellen lässt, aus dem ganzen Raum ablesbar ist und sich
Menschen finden, die sie bezahlen, hat die Sitzung prinzipiell nichts dagegen, die Uhr zu
tauschen.

Keller (Michael)
Demnächst soll der Dachboden geräumt werden und ein Stahlschrank im Keller der
Fachschaft zur Verfügung gestellt werden.
Im Keller befindet sich auch noch ein großer Holzschrank, der in das Archiv gebracht
werden soll.
Es finden sich Freiwillige, die dies nach der Sitzung tun.

Tropfsteinhöhle (Michael)
Wir benutzen die Tropfsteinhöhle nicht exklusiv. Die Tische werden regelmäßig verwendet
und sollten nicht mit unseren Dingen vollgestellt werden.

Ehrungen (Feedback) (Chris)

“



Üblicherweise wurden auf dem Sommerfest Preise für die beste Lehre und Übung
verliehen
Dieses Jahr soll diese Tradition wieder aufgegriffen werden.
Zur Debatte steht, ob die Preise für die vergangenen Semester, in denen das Sommerfest
ausgefallen ist, nachträglich verliehen werden sollen.
Die Ehrung ist zwei Mal ausgefallen, da kein passender Veranstaltungsrahmen zur
Verfügung stand. Statt für zwei Semester würde es also um Ehrungen für sechs Semester
gehen.
Da die Veranstaltung in Zukunft wieder regelmäßig stattfinden soll, wird im Konsens
entschieden, die Ehrungen nachzuholen.

KIF AKs (Andy, Johannes)
Wir möchten folgende AKs auf der KIF anbieten:
AK Logo
AK Wahl
Umgang mit Fundsachen
Wenn ihr irgendwelche Themen, Ideen, Fragen etc. habt, meldet euch bei einem ZKK-
Teilnehmer eures Vertrauens, idealerweise schriftlich.

Kabel (Jannik)
Von Fraunhofer LBF haben wir 40 (vierzig in Ziffern: 4 - 0) VGA-Kabel erhalten. Jannik hat
unsere alten VGA-Kabel ausgetauscht und die Besprechungsräume damit ausgestattet.
Wenn jemand ein VGA-Kabel benötigt, gerne einfach abholen.
Falls Kabel übrig bleiben, könnten wir sie auf der KIF verteilen.
Eventuell auch der ISP zur Verfügung stellen.

Sonstiges
AStA-Postfach (Julian): es existiert kein Postfach für die Fachschaft beim AStA. Falls jedoch
Bedarf oder Interesse an einem solchen besteht, könnte man das im AStA nochmal
ansprechen. In der Vergangenheit hat es nicht allzu gut geklappt, das Postfach abzuholen.
Wir sehen keinen Bedarf, ein solches Fach wieder einzurichten.
Interessant für die Organisation von Veranstaltungen auf Unigelände: wir müssen keine
GEMA-Gebühren bezahlen, da die Uni einen Vertrag mit der GEMA hat. Ansprechpartnerin
bei Fragen dazu ist Anne Grauenhorst.

“



Daniel Hoff möchte gerne auf die Liste aufgenommen werden, um mehr Informationen zu
erhalten.

Beschluss

Wer ist dafür, Daniel Hoff auf die Mailingliste fs@ aufzunehmen?

Ja Nein Enthaltung

16 0 3

Dennis Petana möchte ebenfalls gerne auf die Mailingliste gesetzt werden.

Beschluss

Wer ist dafür, Dennis Petana auf die Mailingliste fs@ aufzunehmen?

Ja Nein Enthaltung

14 0 5

Die Sitzung wird geschlossen um 19:52 FSZ
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